



« Une belle entreprise du terroir »

Mercredi 21 novembre, la préfète de l'Orne, Chantal Castelnot accompagnée de la sous-préfète d'Argentan, Cécile Zaplana, a visité la Biscuiterie de l'Abbaye.

A cette occasion, le Pdg, Gérard Lebaudy est revenu sur l'histoire familiale de l'entreprise et son activité.

Un turn over très bas

Créée en 1964 par Michel Lautour et son gendre, Michel Lebaudy, la Biscuiterie de l'Abbaye emploie 246 salariés dont 12 boulangers-pâtisseries diplômés du Syndicat de biscuits et gâteaux de France. « Nous connaissons ponctuellement des problèmes de recrutement, notamment en commerciaux et en maintenance », souligne Gérard Lebaudy. Le turn over est très bas. Nous avons des salariés fidèles à leur entreprise ».

150 000 biscuits à l'heure

L'entreprise produit 150 000 biscuits à l'heure, soit 8 000 tonnes en 2017. Elle



Gérard Lebaudy a présenté son entreprise à la préfète, Chantal Castelnot et à la sous-préfète d'Argentan, Cécile Zaplana.

a créé près de 280 recettes, 58 nouvelles l'année dernière (gammes 100 % végétales, biologique pur beurre) et a investi dans un outil de conditionnement pour des petits biscuits en vrac. L'export représente 12 à 15 % du chiffre d'affaires, essentiellement en Europe de l'Est, les USA et l'Asie. Son chiffre d'affaires est de 42 millions d'euros.

Avant de repartir, la préfète affichait un large sourire. « Je viens de découvrir une belle entreprise du terroir qui fait vivre plus de 200 personnes et qui a des perspectives positives ».

N.G.